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ATA SIMPLIFICADA 

5ª REUNIÃO ORDINÁRIA COMITÊ GESTOR DE ORÇAMENTO E DE PRIORIZAÇÃO DO 
PRIMEIRO GRAU (CGOP1G) 

 

 

Assunto:     5ª Reunião Ordinária do Comitê Gestor de Orçamento e de Priorização do 
Primeiro Grau (CGOP1G) – Gestão 24/25 

Data:           28/11/2024 – quinta-feira 

Horário:     10h às 12h05min 

Local:          Via Teams 

 

Participantes: 

• Ana Carolina Miranda De Oliveira, Juíza de Direito Titular II, Coordenadora do 
Comitê. 

• Andre Laursen Pavani, Diretor SOF 3. 
• Antonio Fernando Sanches Batagelo, Juiz De Direito, Vara do Juizado Especial 

Cível. 
• Daniela Cristina Dias Beccari, Diretor SPI 3. 
• Daniele Machado Toledo, Juíza de Direito. 
• Ednaldo Batista, APATEJ. 
• Elisa Leonesi Maluf, Juíza de Direito Auxiliar. 
• Emerson Luiz Ferreira Franco, Oficial de Justiça. 
• Flavio Luiz dos Santos, Diretor SEMA 3. 
• Gislene Ribeiro, Diretor STI 5. 
• Glauco Costa Leite, Juiz de Direito. 
• Hudson Carvalho de Camargo, Diretor SGP 4. 
• Lilian Cristina de Castro Tramontini, Supervisora de Serviço - Ofício Judicial da 

Comarca de Gália.  
• Marco Antonio Lopes Samaan, Secretário STI. 
• Maria Teresa Josephina de Bonna Diniz, Escrevente Técnico Judiciário Deplan. 
• Michelle Swenson Caetano Santi, Coordenador 13º Ofício Criminal. 
• Nelson Goncales Gomes Junior, Secretário – SPI. 
• Rafael Reis, Coordenador – 9º Ofício Cível de Guarulhos. 
• Renato Siqueira de Pretto, Juiz de Direito Assessor(a) da Egrégia Corregedoria. 
• Rodrigo Teixeira, Diretor Deplan. 
• Tarcisio dos Santos, Escrevente Técnico Judiciário – DAI 3.1. 

• Wadson do Carmo Alonso, Psicólogo Judiciário, Santo André.  
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Tema Principal Discutido: 

Discussão sobre a qualidade do trabalho dos funcionários, a implantação da residência 
jurídica, aprimoramento do setor técnico de Assistentes Sociais e Psicólogos e a criação 
de um grupo de inteligência artificial. 

 

Principais Assuntos conversados: 

• Levantamento e análise do uso do setor técnico pelos cartórios. 

• Pesquisa sobre a demora na entrega de laudos técnicos. 

• Proposta de recomendação para a presidência e corregedoria sobre o uso do setor 
técnico. 

• Discussão sobre a qualidade do trabalho dos funcionários e a motivação dos 
servidores. 

• Revisão do plano de cargos e carreira dos servidores. 

• Implantação da residência jurídica no TJSP. 

• Criação de um grupo de inteligência artificial no laboratório de inovação. 

• Atualização sobre o curso de gestão da EPM. 

• Estudo do plano de carreira da magistratura. 

 

Resumo detalhado da reunião: 

A reunião iniciou com a apresentação dos resultados da pesquisa sobre o uso do setor 
técnico pelos cartórios, conduzida por Rodrigo Teixeira. A pesquisa revelou que a maioria 
dos cartórios encaminha processos de justiça paga e gratuita para o setor técnico, o que 
sobrecarrega o setor e atrasa a entrega dos laudos. Foi discutida a necessidade de 
encaminhar uma proposta de recomendação para a Presidência e Corregedoria para 
orientar os cartórios a utilizarem o setor técnico de forma mais criteriosa. 

Em seguida, foi discutida a qualidade do trabalho dos funcionários e a motivação dos 
servidores. Rodrigo apresentou as discussões do subgrupo, destacando que o Hudson 
Carvalho de Camargo apontou a necessidade de melhorar a percepção de valorização dos 
servidores. Ademais, apresentou que o grupo discutiu a revisão do plano de cargos e 
carreira, com foco na progressão de carreira e na política de acesso a cargos de confiança.  

A implantação da residência jurídica foi outro tema abordado. Demonstrou-se que o 
subgrupo trabalhou em um levantamento de normativos de outros tribunais, comparando-
se a função de estagiário de pós-graduação e residência jurídica, bem como os diferentes 



    
T R I B U N A L  D E  J U S T I Ç A  D E  S Ã O  P A U L O  

C O M I T Ê  G E S T O R  D E  O R Ç A M E N T O  E  D E  P R I O R I Z A Ç Ã O  D O  

P R I M E I R O  G R A U  

 

  

3 
 

valores de bolsas financeiras estabelecidas. Além disso, o subgrupo informou que houve 
discussões sobre a possibilidade de transformar cargos de estágio em cargos de 
residência jurídica, para aproveitar as vagas disponíveis nos contratos de estágios e não 
onerar o Tribunal de Justiça. 

Dra. Daniele Machado Toledo justificou as dificuldades do subgrupo de compliance 
trabalhar e a suspensão dos trabalhos, com isso propôs que o subgrupo passasse a 
discutir o tema de inteligência artificial, utilizando-se do laboratório de inovação. Assim, o 
subgrupo passará a ter como objetivo discutir mecanismos de IA no Poder Judiciário. O 
Comitê aprovou a mudança. 

Por fim, Dra Daniele comentou sobre os trabalhos que estão em desenvolvimento: estudo 
das carreiras dos magistrados e curso de gestão estratégica para magistrados e 
servidores. Informou ainda que teve reunião com a Dra Maria Rita, Juíza Assessora da 
Corregedoria e coordenadora de Cursos da EPM, para discutir a proposta de curso.  

 

Registro de Decisões: 

• Recomendar à presidência e corregedoria a orientação dos cartórios sobre o uso 
do setor técnico de Assistente Social e psicólogos. 

• Aprofundar os estudos sobre motivação, com foco em revisar o plano de cargos e 
carreira dos servidores e buscar incentivo para o desenvolvimento acadêmico de 
magistrados. 

• Transformar o subgrupo de compliance pelo subgrupo de inteligência artificial no 
laboratório de inovação. 

• Acompanhar o desenvolvimento do estudo do plano de carreira da magistratura 
para apresentá-lo à corregedoria. 

 

Compromissos Firmados: 

• Rodrigo Teixeira e Flavio Luiz dos Santos finalizarão o estudo do plano de carreira 
da magistratura. 

• Hudson Carvalho de Camargo e Vanessa Cristina Martiniano continuarão os 
estudos sobre a residência jurídica e apresentação um relatório preliminar na 
próxima reunião do subgrupo em 10 de dezembro de 2024. 

• Daniele Machado Toledo coordenará a criação do grupo de inteligência artificial e 
organizará a primeira reunião do grupo até 20 de dezembro de 2024. 
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• Rodrigo Teixeira verificará a possibilidade de divulgação dos avanços do comitê na 
imprensa do TJSP. 
 

(Nada mais, eu, Rodrigo Teixeira, Diretor de Planejamento Estratégico, minutei a presente 

ata, que foi conferida e assinada digitalmente pela Dra. Ana Carolina Miranda de Oliveira, 

Coordenadora do CGOP1G). 
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